



☆AIAの卒業生が遊びに来てくれました☆

小6から4年間AIAで勉強し、今大学2年生のHさんがAIAに遊びに来てくれました。Hさんの近況とAIAで過ごした時のことを聞いてみました。Hさんはお母さんがフィリピン人で、日本生まれです。



事務局:大学生活はどうか？

Hさん:今、英語科で英語と教職の勉強をしています。大学生活は楽しいけど、1年生の時に比べて勉強が難しくなってきました。

事:将来は英語の先生を目指しているの？

H:今はまだ一般企業と学校の先生と悩み中です。

事:AIAに来たきっかけは？

H:先にお母さんとお兄ちゃんがAIAに勉強に来ていました。

事:何人もの先生(ボランティアさん)に教えてもらったと思うけど、印象に残っている先生はいますか？

H:2人います。1人は元数学の先生でした。とてもわかりやすく教えてもらいました。もう1人は神学生で、歴史と地理を教えてもらいました。社会が1番苦手だったんですが、学校のテストの点数が上がった時はとても喜んでくれました。

事:印象に残っているAIAの行事はありますか？

H:水族館遠足、もちつき大会は楽しかったです。クリスマス会で聖劇をみんなの前でやった時は、とても恥ずかしかったです。

事:劇をやるのが恥ずかしいという子が多くて最近では劇やってないんですね(笑)

HさんはAIAで中2まで宿題や中間・期末テスト勉強をしたと思うけど、中3では受験勉強もしたよね。

H:多い時は週3勉強しました。最終的には、都立高校の推薦入試で合格したんですが、AIAで面接の練習もしました。

事:AIAで勉強してよかったなということはあるですか？

H:AIAは1対1で教えてもらえるので、学校では質問できなかったことが、否定されずにゆっくり教えてもらったのが良かったです。

事:今日はどうもありがとうございました。充実した大学生活を送ってくださいね。

☆ボランティア交流会がおこなわれました☆

AIAでは、6月20日(月)夜8時から、zoomを使用してオンラインでのボランティア交流会が開催されました。現在活動しているボランティアさん10名と、スタッフ6名が参加し、親睦を深めたり、意見交換を行ったりと、短い時間ではありましたが大変有意義な時間を持つことができました。

コロナ禍でイベント等が中止となったり、普段の授業もリモートで行ってくれているボランティアさんが多いため、なかなか顔を合わせる機会がありませんでしたが、前半はお互いに自己紹介をおこない、言葉を交わせる貴重な機会になったと思います。また、後半はAIAにかかわる中で楽しいことや困っていることなどについて意見を出していただき、共感しあったり、アドバイスをしあったり、質問をしたりと、スタッフにとっても気づきや学びの多い内容となりました。お時間を割いてご参加くださったボランティアの皆さまに、スタッフ一同、心より御礼申し上げます。

☆サマースクールがおこなわれました☆

7月25日(月)から27日(水)にかけて、AIAではサマースクールが行われました。

新型コロナ感染予防対策のため、今年は時間を短縮・分散し、オンラインも活用しながらの個別学習となりましたが、のべ10名の子どもたちが勉強に来てくれました。

例年のような、みんな集まったの食事や遊びはなかったものの、久しぶりにお友達やボランティアさんたちと会えたことに、子どもたちも大喜びでした。それぞれに宿題を持ち寄り、読書感想文やドリルを一生懸命がんばりました。

ご協力くださいました皆さま方に、心より感謝申し上げます。

♪今後の予定♪

10/23(日)遠足 @清水公園アスレチック

12/18(日)クリスマス会 @AIA

☆☆☆学習者さん大募集!!!☆☆☆

AIAでは、現在お勉強に来てくださる大人の方、子どもたちをお待ちしております。日本語を学びたい方、学校の勉強のサポートが必要な子どもがいらっしゃいましたら、ぜひお声がけいただければ幸いです。よろしくお願いたします。